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Information über Änderungen BUS-Parking Gemeinde Iseltwald per 01. September 2025 
 
Im Spätsommer 2025 wird unten im Dorf Iseltwald eine Wendeschlaufe für den öffentlichen 
Verkehr gebaut. Aus diesem Grund können dann keine Busse mehr im Dorf parkiert werden. 
 
Ab 01. September 2025 wird es auf dem Astra-Parkplatz direkt bei der Ausfahrt der A8 Iselt-
wald zwei Busparkplätze geben, die wie bisher mit den vorhandenen Slots (2 Stunden) über 
unsere Webseite gebucht werden können. Die Parkplätze kosten neu CHF 30.00/Slot. 
Alle Reisenden können auf dem Parkplatz Leacherboden ein- und ausgeladen werden. An-
schliessend müssen die Busse oben auf dem Parkplatz bei der A8 parkiert werden. Das Par-
kieren von Bussen auf dem Parkplatz Leacherboden ist verboten. 
 
Reservationen werden spätestens ab Ende Juni 2025 über www.iseltwald.ch möglich sein. 
 
 
Information about changes to the BUS-Parking municipality of Iseltwald as of 01 Sep-
tember 2025 
 
In late summer 2025, a turning loop for public transport will be built down in the village of Iselt-
wald. For this reason, buses can no longer be parked in the village. 
 
From 01 September 2025, there will be two bus parking spaces in the Astra car park directly 
at the exit of the A8 Iseltwald, which can be booked as before with the existing slots (2 hours) 
via our website. Parking spaces now cost CHF 30.00/slot. 
All travellers can be loaded and unloaded at the Leacherboden car park. Afterwards, the 
buses must be parked at the top of the parking lot at the A8. Parking of buses in the Leach-
erboden car park is prohibited. 
 
Reservations will be possible via www.iseltwald.ch from the end of June 2025 at the latest. 
 

 
 
Iseltwald, 10. Juni 2025 
 
Gemeinderat Iseltwald 
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